

Visita de don Maximiano Izquierdo Jurado, Delegado de Cooperación con los Municipios y Carreteras de la Diputación, a nuestro municipio.

El pasado lunes, día 26 de septiembre de 2016, visitó nuestro municipio don Maximiano Izquierdo Jurado, Delegado de Cooperación con los Municipios y Carreteras de la Excma. Diputación Provincial de Córdoba, con la finalidad de comprobar las actuaciones que fueron incluidas en el Plan Extraordinario de Inversiones Financieramente Sostenibles del pasado ejercicio 2015: la reforma del Pabellón Polideportivo (pavimento de la pista, aseo, oficina, patio interior, puertas del almacén, falsos techos, etc.) y la adecuación de una nueva Casa de la Juventud. Estas obras se ejecutaron por importe de 48.771'84 euros con cargo a Diputación, a lo que este Excmo. Ayuntamiento sumó la sustitución parcial de la iluminación, la instalación de nuevas canastas situadas sobre la estructura y dotadas con sistema abatible automático, el pintado de paredes y la impermeabilización de la cubierta. Esta mejora en las infraestructuras fue valorada muy positivamente por el Delegado de Cooperación con los Municipios en su encuentro tanto con el Alcalde, Paco Ansio, como con los representantes de la dirección técnica de las obras, por cuenta del Servicio de Arquitectura y Urbanismo (S.A.U.), y de la empresa adjudicataria del contrato por parte de Diputación. Asimismo, en esta reunión se abordaron diversas cuestiones que atañen a las áreas que este Diputado dirige y que tienen incidencia en la localidad, como es el caso de las diversas actuaciones incluidas en el Programa para el Fomento del Empleo Agrario tanto de este próximo ejercicio como de los años precedentes.

